

La CVC apoyó jornada de recolección de envases de agroquímicos en El Cerrito



Una jornada de recolección de envases de agroquímicos y sus embalajes se realizó en el municipio de El Cerrito. Esta actividad, liderada por la alcaldía de dicha localidad, contó con el acompañamiento de la UES Valle, El Cerrito Limpio S.A ESP, la Corporación Campo Limpio, el ICA y la CVC.

El resultado final fue la recolección de 1091 kilogramos de estos envases, con lo cual se busca descontaminar las fuentes hídricas y mitigar el impacto ambiental que estos residuos generan en las personas y en el ambiente.

Al respecto, el secretario de Desarrollo Económico y Ambiental de El Cerrito, Carlos Javier Cruz Herrera, comentó que para el municipio es muy importante realizar este tipo de actividades porque la gente "va tomando conciencia de que estos envases contaminan y que se debe hacer una disposición adecuada para no generar impacto en el ambiente y evitar problemas de salud".

La labor se desarrolló en la parte alta (en los corregimientos de Tenerife, Santa Luisa, El Moral, Auji, entre otros), media (El Pomo y Carrizal) y en la baja, que incluyó las zonas de San Antonio, Guacanal, Santa Elena y El Castillo.

La CVC acompañó ambas jornadas no sólo haciendo la recolección, sino también con recomendaciones a las personas sobre el manejo que deben hacer de estos envases, una vez van a ser desechados.

La alcaldía y las entidades participantes en esta actividad, agradecen a las personas que atendieron el llamado para entregar estos insumos y su participación activa en la entrega de envases vacíos, embalajes y cualquier empaque que hubiera estado en contacto con agroquímicos. La idea es continuar realizando este tipo de actividades en todos los municipios del Valle del Cauca.